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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Liegen Untersuchungen seitens der Stadt Kassel über die Auswirkungen des Ausbaus des 
Ratio auf 

1. das Verkehrsaufkommen in Kassel 
2. den innerstädtischen Einzelhandel in Kassel 
3. auf das Einkaufszentrum „dez“ 

vor? 
 

Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. 
Barthel für erledigt. 
 
 
 
Dominique Kalb Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




